



## くまぐみおたより

尚徳福社会 坂戸保育園

今年も始まり早くも一か月が過ぎようとしています。みんな元気に登園してきたくま組！！部屋に入るとお休みの日は何をして楽しんだのかやどこにいったのかなど話が盛り上がっていました。話しを聞いていると聞いている側も言ったような気持ちになりました。今年もよろしくお願ひ致します。



### 廃材遊び

・くま組は昨年の終わりにから廃材（牛乳パックやお菓子の空き箱など）を使い、船を作ってみたりパソコンを作ってみたりと自分が作りたい物を自由に作って遊べるようにしました。また、今年から自由遊びの時間に「はさみ」で自由に使って紙を切って良いようにしました。今後持ち帰りがあるかもしれませんが宜しくお願い致します。

### お正月遊び

園ではお正月遊びは羽子板を楽しみました。友だち同士で打ち合うことに挑戦しようとしている子が多く、なかなか思うように飛んで行かない羽にイライラしている姿も見られたが、上手に打ち合う事が出来ると「やったー」と言いながら喜ぶ姿が見られました。園庭に紐をつけた羽を用意して打つことを楽しんでいた。打つとかえってくる羽を良く見てねらいを定め打つ姿は真剣そのものでした。



### 節分について

節分にむけてクラスでは鬼のお面作りを行っています。今回は画用紙を正方形に切って折り紙のようにして折り、毎日折り紙を折っていることで見本を見せながら一緒に折ると折り方を理解していました。分からないところがあると隣の友だちが「こうだよ！！」と言いながら教えてあげる優しい姿が見られました。顔のパーツを作り始めると自由に素材を選び、毛糸で髪の毛をつくったり自分で目を丸くはさみで切ったりと思ひ思ひの表情の鬼になっています。